



“No habrá represión, aun cuando se han intensificado las caravanas”, sostiene

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

A pesar de las amenazas de Donald Trump, México no cambiará su estrategia migratoria y no pondrá obstáculos a migrantes en su tránsito por el país, aseguró la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, a la Cámara de Diputados, según informó el líder de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal.

Después de un largo encuentro privado de más de tres horas en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el legislador comentó que en la

ROSA ICELA ACUDE A SAN LÁZARO

## ‘Vía libre’, el plan de Segob para los migrantes, asegura Monreal

reunión la funcionaria federal les expuso que en el gobierno “están preparados para cualquier respuesta y que tiene que ser con la unidad nacional, pero que habrá firmeza por parte del gobierno mexicano. Están preparando los consulados para la defensa de los mexicanos radicados en el exterior”, mencionó.

Indicó que la secretaria les garantizó que en México “no habrá represión, aun cuando se han intensificado las caravanas de migrantes,

ni obstáculo alguno para su libre tránsito por nuestro país” y que habrá “una migración ordenada, legal y humanitaria”. Seguirá la estrategia –insistió– de “respeto y de protección a la dignidad de los migrantes”.

Lo anterior, dijo, sin criminalizar la movilidad humana –caravanas– y “sin descuidar las amenazas que pueden surgir de naciones extranjeras, con motivo de los gobiernos nuevos que están siendo electos”.

Monreal Ávila remarcó que Rosa Icela Rodríguez dejó claro que México está preparado para cualquier respuesta –de haberla– respecto de las declaraciones que ha realizado el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, sobre política migratoria y una posible renegociación de T-MEC.

Sobre otros temas en la reunión, el diputado afirmó que la secretaria les anunció que el gobierno enviará una iniciativa de una nueva Ley de

Juegos y Sorteos, que desde 1946 no se modifica, para combatir la corrupción, evitar la extorsión y que este sector pague los impuestos que legalmente corresponden relacionados con el ingreso que reciben.

Respecto a la extinción del Inai, les reiteró el compromiso de resguardar con seguridad los datos personales. “Que no habrá de parte del gobierno ni descuido ni olvido en la protección de los datos personales”.

También dijo a los coordinadores parlamentarios que mantiene el compromiso de lograr el acceso a la justicia para los afectados, víctimas y familias de Ayotzinapa y los hechos de la Guerra Sucia; además, que cumplirá el ofrecimiento de respetar la libertad de expresión y el acceso a la información.